

Cognita: 20 Años Transformando la Educación

Con presencia en 17 países y más de 100 colegios, la red Cognita celebra dos décadas dedicadas a brindar una educación de excelencia a miles de estudiantes en todo el mundo.

Posicionada como una de las redes educativas más prestigiosas a nivel global, Cognita ha destacado desde sus inicios en el Reino Unido en 2004 por su compromiso con la calidad educativa y la innovación pedagógica. Con más de 21.000 colaboradores y 95.000 estudiantes, la red ha construido una comunidad global en la que cada miembro desempeña un rol clave en el desarrollo integral de los alumnos.

Cognita en Chile

La red educativa llegó a Chile en 2013 y hoy está compuesta por los colegios Pumahue, Manquecura, American British School y The Greenland School. Este grupo se ha consolidado como el más grande del país, con más de 22.000 estudiantes.

Cognita ha implementado un currículo académico en constante evolución. Destaca su la incorporación de un programa bilingüe, en colegios que tradicionalmente no lo eran, el cual convive con un plan de estudios tradicional como lo observamos en los colegios como Pumahue, American British School, Manquecura Nuñoa y The Greenland School, ofreciendo una alternativa ideal para familias que buscan una educación con un enfoque internacional.

Sin embargo, el compromiso de Cognita no se limita a la excelencia académica. La red busca generar un impacto positivo en las comunidades donde opera a través de iniciativas como el Día Mundial del Bienestar, voluntariados y proyectos de compromiso social, fomentando la formación

de ciudadanos responsables y comprometidos con su entorno.

En un mundo global y acelerado, la generación de líderes es esencial. Consciente de ello, Cognita desarrolla el programa "Líderes Inspiradores", que promueve el aprendizaje y la aplicación de habilidades socioemocionales a lo largo de toda la etapa escolar. Este programa aborda de manera sistemática más de 50 habilidades y hábitos de liderazgo, ayudando a formar estudiantes integrales y preparados para los desafíos del futuro.

Todos estos programas y planes de estudio cuentan con el respaldo de la gestión nacional y de la casa matriz en Londres, Reino Unido. Esta vínculo se fortalece a través de intercambios internacionales que permiten a los estudiantes desarrollar habilidades y ampliar su visión del mundo.

Un Enfoque Holístico para la Educación

La red Cognita se destaca por su enfoque integral de la educación, que trasciende lo académico para abarcar el desarrollo de habilidades sociales, emocionales y digitales. Este enfoque prepara a los estudiantes para enfrentar los desafíos del mundo moderno mientras promueve valores como el bienestar, la ciudadanía global y la inclusión en una comunidad educativa solidaria.

"Empoderamos a cada estudiante, pre-



Con miras a los próximos 20 años, nuestro compromiso con la educación integral se mantiene firme. Esta estrategia comprobada permite a nuestros estudiantes desarrollar todo su potencial y prosperar en un mundo en constante evolución".

Frank Maassen, director ejecutivo de Cognita Global.



servamos el carácter único de cada escuela y promovemos una visión integral de la educación. En Cognita, la educación va más allá de lo académico, incorporando el bienestar, la ciudadanía global, la innovación digital y oportunidades de enriquecimiento para preparar a los estudiantes para el futuro", destacó el doctor Simon Camby, director de Educación del Grupo Cognita Global.

Víctor Barahona, gerente general de Cognita Chile 1, subrayó que este enfoque ha sido implementado de manera consistente en los colegios de la red en el país, gracias al esfuerzo de su equipo.

"Es fundamental reconocer la labor de los colaboradores que han hecho posible consolidar este innovador proyecto educativo, centrado en el desarrollo de los talentos de los estudiantes. Este trabajo nos ha desafiado constantemente a responder a las necesidades de los alumnos y cumplir con las expectativas de las familias que confían en nosotros", agregó Barahona.

Mirando hacia el Futuro

Al conmemorar este aniversario, Cognita reafirma su compromiso con la excelencia educativa y la innovación. La red continuará invirtiendo en el desarrollo de sus colaboradores, promoviendo programas de liderazgo y el intercambio de mejores prácticas a nivel global. Además, seguirá expandiendo su modelo educativo a nuevos lugares, manteniendo como eje central su enfoque holístico.